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V E R M E R K : 
KiTa-Bedarfsplanung  

hier: Besprechung zur Weiterführung der KiTa Pusteblume 

 

Teilnehmende:  Herr Rehkämper, Bürgermeister 
 Frau Fuchs, Vertreterin des Trägers Ev. Kirchenkreisamt 
 Herr Weinrich, Vertreter des Trägers Ev. Kirchenkreisamt   
 Frau Warnecke, Gemeindeverwaltung und Kurzprotokoll 

 

 

Nach einem eingehenden Austausch der Teilnehmenden zu der geplanten Standort-

aufgabe der KiTa Pusteblume zum Jahreswechsel 2024/2025, der damit verbundenen 

Platzreduzierungen, statt geplanter Erweiterung des Platzangebotes und der Kommu-

nikation über diese gravierenden Veränderungen im laufenden Bauplanungs- und Ab-

stimmungsverfahren ist im Ergebnis festzuhalten:  

 

• Der Ev. Träger wird nach Fertigstellung der KiTa Löwenzahn zum Jahreswech-

sel 2024/2025 2 Gruppen aus der KiTa Pusteblume nach Aschendorf verlagern.  

 

• Trägerseitig wird mitgeteilt, dass er den Standort an der Brunnenstraße nicht 

weiterführen will. Er beabsichtige eine Schließung zum 31.12.2024. 

 

• Die ev. Kirchengemeinde als Eigentümerin der Liegenschaft Brunnenstraße hat 

bereits ein Verkehrswertgutachten vorliegen, welches der Gemeinde aber noch 

nicht zur Verfügung gestellt wurde.  

 

• Überlegungen wären, den Standort Pusteblume ggfs. mit einem anderen Träger 

weiterzuführen oder das Gebäude umzunutzen.  

 

• Eine zweite Krippengruppe wird zu Jahresbeginn 2025 in der KiTa Löwenzahn 

an den Start gehen.  

 

• Die Gruppenstrukturen im ü3-Bereich werden noch besprochen (Stichwort In-

tegrativplätze). Ebenso werden Betreuungszeiten im Krippenbereich und ü3-

Bereich zu besprechen sein.  

 

• Der Träger bietet an, zumindest vorübergehend die Gruppe „Mehrzweckhalle“ 

weiterzuführen, um die fehlenden Plätze zu kompensieren. 

 

• Das Angebot wird gemeindeseitig kritisch gesehen, da der Hauptnutzer bereits 

aktuell schon länger auf die Räumlichkeiten der Mehrzweckhalle verzichtet als 

geplant war.  

 

 



• Die Leitungsfrage der „neuen“ KiTa Löwenzahn ist noch nicht geklärt, Personal 

muss insgesamt noch gewonnen werden.  

 

 

 

 

 

Verteiler:  

Alle Teilnehmenden sowie  

zu den Protokollen des Schul-, Jugend- und Sozialausschuss 15.04.2024 und Verwal-

tungsausschuss 16.04.2024 

 

 

 


